



下草刈りに汗を流す参加者

3団体が奉仕作業で下草刈り

村議会議員と農業委員、さくら工房の会員らおよそ60人が7月10日、総合運動公園周辺と望郷ライン沿いの村有林で奉仕作業の下草刈りを行いました。これは「村有林は村民の共有財産」ととらえ、それぞれの立場で可能な方法で奉仕するという考えのもと、毎年行っているものです。

山林の中での蒸し暑い作業になりましたが、午前8時半から一斉に開始された作業により、生い茂った下草が手際よく刈られました。

菜の花館でコーラス

村コーラスグループ「コーラス・アンダンテ」(堤泰洋会長)は7月6日、特別養護老人ホーム「菜の花館」を慰問に訪れ、お年寄りとの交流会を開催しました。

交流会でコーラス・アンダンテは、「仕事の歌」や「大地讃頌」などを披露。また、「北国の春」などの懐かしい歌をお年寄りと共に歌い、楽しい時間を過ごしました。



お年寄りと共に歌うコーラス・アンダンテ

婦人会が花植え



作業を行う婦人会の皆さん

村婦人会(横坂初恵会長)では7月25日、総合運動公園付近の道路沿いにサルビアの苗およそ3,500本を植えました。この日は、同会員28人が参加。悪天候のなか1時間半にわたって行われ、会員の皆さんは作業に汗を流しました。

この活動は、沿道や多くの人が集まる場所に花を植えることで村の景観や環境の美化を図ろうと行われています。

おもしろ科学教室を開催

村教育委員会と群馬県生涯学習センター主催のおもしろ科学教室「ペットボトルロケットを飛ばそう」が7月1日、村公民館で開催されました。

教室には村内外の小学生13人と保護者が参加。

子どもたちはサイエンスインストラクターの会・利根沼田支部の高橋富士夫先生と宮内栄子先生の指導で「ペットボトルロケット」を製作。

軽量ながらも空気の力で勢いよく飛ぶロケットの動きを楽しんでいました。



「ペットボトルロケット」を楽しむ子どもたち

映画まつり開催



人気映画を堪能

村公民館主催の「夏の親子映画まつり」が7月20日、公民館大ホールで開催されました。

今回上映されたのは人気作品の「ミニオンズ」。子どもや保護者を中心に約230名が来場し映画を楽しみました。

尾瀬で大自然の素晴らしさを体感

赤城林間学園は7月15日から17日にかけて、尾瀬トレッキングを開催し、横浜市の小学生親子ら20人が参加しました。

このイベントは、横浜市子どもたちに、尾瀬を通じて自然の素晴らしさを体感してもらおうと企画しているもので、今回で8回目。

初日は同学園で尾瀬の自然を学習し、翌日に尾瀬へ向かいました。参加者らは目の前に広がる尾瀬の雄大な自然を満喫しました。



尾瀬について学ぶ参加者



尾瀬の大自然を満喫

社会人地区対抗野球大会を開催



白熱した試合が展開された大会

村体育協会が主催する第40回社会人地区対抗野球大会が7月9日、総合運動公園野球場および多目的グラウンドで開催されました。

大会には、村内各地区から7チームおよそ130人が参加。優勝を目指して白熱した試合を展開しました。

なお、同大会はトーナメント方式で行われ、群馬県町内対抗野球利根沼田支部予選に出場するチームの選抜を兼ねています。

大会結果 優勝：糸井、準優勝：川額A

バスケットボール サマーキャンプを開催

横浜市体育協会・横浜市文化体育館が主催する「バスケットボール・サマーキャンプ in 赤城2017」が7月24日から7月26日の3日間、社会体育館で開催されました。

キャンプには、神奈川県内の小学3年生から6年生38人が参加。

バスケットボールの指導は、神奈川大学や拓殖大学のバスケットボール部員の皆さんが務め、参加した子どもたちはドリブルやシュート練習、試合などを熱心に行っていました。



練習に汗を流す子どもたち